

CRECIMIENTO ECONÓMICO DEL ESTADO ES POSITIVO, AFIRMA

Perspectiva de Standard & Poor's confirma mejoría, dice el tesorero

Adín Castillo/**Monterrey**

Luego de que la agencia calificadora y servicios financieros Standard & Poor's mejorara la perspectiva de calificación económica de Nuevo León, el secretario de Finanzas y tesorero general del

Estado, Carlos Garza Ibarra, dijo que esto permite afirmar que las finanzas en la entidad van en el rumbo correcto.

Apenas el martes 11 de abril, Standard & Poor's emitió un comunicado en el que cambiaba la perspectiva de calificación en Nuevo León, al pasarla de

“estable” a “positiva”, además de confirmar su calificación de largo plazo en escala nacional de “mxA”.

Dijo que la calificación de la agencia no quiere decir que las finanzas estatales se encuentren en un estado óptimo, pero sí que se encuentran encaminadas.

“El crecimiento económico que ha tenido el Estado y lo que se visualiza para adelante es positivo, incluso por arriba de lo que crece la economía nacional”, dijo.

Explicó que las calificaciones que dio Standard & Poor's confirman que el riesgo del Estado es menor gracias a los planes de ahorro que aplica.

“Con la mejoría en los ingresos y los diversos mecanismos de control del gasto, se ubica en una mejor posición. De esta manera, nuestros acreedores, es decir, los bancos, nos ven de otra forma”. **M**